

BOLETÍN No. 605 ->>

Inició el séptimo congreso internacional de diseño industrial: +DISEÑO.

Congreso universitario estrecha vínculos entre Aguascalientes y Japón.

A través de sus actividades académicas y foros de discusión, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha sido pionera en la generación y consolidación de relaciones internacionales, apoyando al desarrollo integral y proyección del estado, ejemplo de ello es el congreso internacional +Diseño; coincidieron el Rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes y el Secretario de Desarrollo Económico del Estado, Hipólito Treviño Lecea, quien en representación del Gobernador Carlos Lozano de la Torre asistió a la inauguración de este evento en su séptima edición.

Andrade Cervantes expresó que +Diseño se convierte en referente de vinculación internacional entre México y Japón, pues se estrechan los lazos de colaboración entre la Universidad de Chiba y la Máxima Casa de Estudios del estado, que ya trabajan a la par gracias a un convenio que impulsó el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC).

Durante la ceremonia inaugural, el rector mencionó que la Autónoma de Aguascalientes busca transformarse en universidad de tercera generación, que trabaje con la sociedad y el sector industrial, con el objetivo de insertar a México en la sociedad del conocimiento; por lo que es necesario reflexionar e incursionar en las tendencias internacionales, así como participar en la reducción de problemáticas mundiales a través del conocimiento científico, sustentable y social.

Por su parte, el Secretario de Desarrollo Económico del Estado, Hipólito Treviño Lecea, manifestó a los asistentes del congreso que la UAA ha formado a profesionales del diseño industrial desde hace 15 años con conocimientos sólidos, innovadores, con sentido social y preocupación por el crecimiento regional.

Además, explicó que este congreso establecerá lineamientos amigables para el desarrollo de actitudes emprendedoras entre México y Japón, así como la generación de alternativas para el desarrollo integral de Aguascalientes, pues en este evento académico el tema central es el "Diseño orientado a las personas".

Quien también emitió un mensaje a la comunidad universitaria de la Licenciatura en Diseño Industrial de la UAA y otras instituciones de educación superior como la UNAM y la UASLP, fue el Decano del CCDC, Mario Eduardo Zermeño de León. Al respecto comunicó que desde 1994 han egresado 217 profesionistas de dicha carrera, quienes a través de un enfoque vanguardista diseñan soluciones creativas, por medio de herramientas, procesos y perspectivas que exige el mundo actual, como el biodiseño orientado a las personas.

De esta forma destacó que los diseñadores industriales y de otras disciplinas, deben estar en constante actualización para identificar problemas y dar soluciones oportunas que no sólo consideren los avances tecnológicos, pues debido a su ritmo se producen objetos obsoletos a corto plazo: "su responsabilidad es formar parte de la historia del diseño mexicano".

Cabe mencionar que durante la ceremonia de inauguración de +Diseño 2012 asistieron el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González; Hideichi Misono y Kenta Ono, profesores de la Universidad de Chiba; José Antonio González, estudiante de doctorado de esta institución asiática; la Secretaria de Docencia del CCDC, María del Socorro Pallás Guzmán; así como la Jefa del Departamento de Diseño de Imagen y Productos, María Yolanda Cruz Pérez.

